

Pilih Ketua Baru, Ikatan Mahasiswa Tegal atau IMT Cirebon Selenggarakan Musyawarah Wilayah

Anis Yahya - [KOTATEGAL.KLIKINDONESIA.ID](https://www.kotategal.klikindonesia.id)

Jan 16, 2023 - 14:59



Musyawarah Wilayah diselenggarakan Ikatan Mahasiswa Tegal atau IMT Wilayah Cirebon yang diadakan di Lt.2 Setda Kota Tegal, Sabtu dan Minggu, 14 dan 15 Januari 2023

Tegal - Ikatan Mahasiswa Tegal atau IMT wilayah Cirebon selenggarakan acara Musyawarah Wilayah alumnus 2021/2022 yang berlangsung di ruang rapat Lt.2 Setda Kota Tegal selama dua hari, Sabtu dan Minggu, 14 dan 15 Januari 2023.

Acara Musyawarah Wilayah Ikatan Mahasiswa Tegal atau IMT Wilayah Cirebon merupakan sebuah agenda tahunan yang bertujuan untuk mengevaluasi AD/ART dan Kinerja kepengurusan dalam menjalankan amanat organisasi.

Ketua formatur Ikatan Mahasiswa Tegal atau IMT Wilayah Cirebon periode 2021/2022, Dimas Nur Rochman Naufal mengatakan dalam kata sambutan Musyawarah Wilayah bahwa Muswil merupakan agenda awal danakhir untuk menutup lembaran lama dan membentuk lembaran atau pondasi baru.



"Untuk membenahi IMT supaya lebih baik lagi dan juga merupakan sebuah proses untuk mempertanggungjawabkan proker setiap bidang atau yang lainnya untuk membahas dan mengevaluasi proker atau kegiatan yang berjalan selama 1 periode ini," ujar Dimas Nur Rochman Naufal dalam sambutannya.

Dengan menyongsong Tema "Regenerasi Struktural IMT dalam Membentuk Kepengurusan yang Optimalisasi dan Rekonstruksi". Maka Acara ini pula diharapkan dapat menentukan "Nahkoda Baru" yang dapat menjadi Sebuah Pemimpin sekaligus Penggerak Para Mahasiswa Tegal yang Berkuliah di Wilayah Cirebon.

Ketum Ikatan Mahasiswa Tegal (IMT) Wilayah Cirebon selanjutnya mengatakan bahwa muswil merupakan perangkat tertinggi organisasi dalam proses untuk menentukan kepengurusan yang baru.



"Disamping itu juga muswil adalah proses pergantian kepengurusan atau regenerasi IMT dalam mengemban amanah baru." Sambungnya.

Pada kesemoatan yang sama, Perwakilan Pembina Ikatan Mahasiswa Tegal (IMT) Wilayah Cirebon, Ahmad Zamzami S.Sy, menyampaikan apresiasinya atas pelaksanaan Muswil kali ini dengan sekaligus memberikan pesan untuk para anggota IMT.

"Terus Berkembang menjadi lebih baik lagi, dan Jangan hilang komunikasi antar anggota hingga alumni IMT ini benar-benar tetap terjaga rasa kekeluargaan yang ada di IMT," ucapnya.



Zamizami lebih lanjut mengatakan, anggota IMT adalah Mahasiswa yang berasal dari daerah Tegal yang menjadi mahasiswa di wilayah Cirebon, Sama-sama menuntut ilmu di daerah Perantauan maka jauh dari Keluarga, namun IMT Wilayah Cirebon ini lah diharapkan dapat menggantikan Posisi keluarga yang jauh tersebut.

Zami panggilan akrab Zamami juga berpesan untuk selalu menjaga kekompakan, solidaritas seluruh Anggota IMT.

"Karena kalau bukan kita siapa lagi yang dapat membangun Rasa Kekeluargaan, kekompakan, dan Solidaritasdiantara Anggota hingga Alumni IMT ini." sambungnya.

Acara Musyawarah Wilayah dapat dilaksanakan dengan baik dan lancar hingga penghujung acara dan ucapan selamat disampaikan pada Ketua Umum yang baru.

"Saya sampaikan selamat kepada Dimas Nur Rochman Naufal atas terpilihnya sebagai Ketua Formatur Terpilih Ikatan Mahasiswa Tegal (IMT) Wilayah Cirebon. Hal ini merupakan buah dari Acara Musyawarah Wilayah (Muswil) kali ini," pungkas Zami. ***